

WIR SIND



BUNT

VIELFÄLTIG

TOLERANT

BÜRGERHAUSHALLE ROSSDORF-GUNDERNHAUSEN

SAMSTAG, 30. SEPTEMBER
AB 15:30 UHR

ROSSDORF UND GUNDERNHAUSEN STEHEN FÜR OFFENHEIT, VIELFALT UND TOLERANZ.

Rassismus, Hetze, Gewalt und Missachtung der Menschenwürde und Demokratie haben bei uns keinen Platz.

Dass die demokratiefeindliche, menschenverachtende Hessen-AfD am 30.9.2023 in Roßdorf eine Wahlkampfveranstaltung abhalten wird, ist eine Schmach für die Gemeinde.

Deshalb wenden wir uns gegen die Veranstaltung der AfD in der Gundernhäuser Bürgerhaushalle.

Ein breites Bündnis gegen Rechts und Braun fordert Sie alle auf, sich ebenfalls persönlich einzubringen und gemeinsam mit uns zu zeigen, wir wollen keine AfD-Großveranstaltung in Roßdorf (und nirgendwo/oder/und auch nicht in Hessen).

Ein breites Bündnis hält dagegen und ruft zur Gegenkundgebung in Gundernhausen auf.



DIE ZIVILGESELLSCHAFT HÄLT DAGEGEN. WIR SIND MEHR UND BUNT STATT BRAUN! SEIEN SIE DABEI!